



# 進路便り No.13

令和5年3月2日

徳島県立みなと高等学園  
進路指導課

卒業式まであと少しになりました。3年生はいよいよ学校生活のまとめの段階です。また1・2年生も各学年の振り返りの時期です。今回は各学年で行っている進路に関する学習・行事の様子をお伝えします。  
※どの行事も新型コロナウイルス感染症拡大防止に留意して行いました。

## キャリアカウンセリング(1年生)

今年度2回目のキャリアカウンセリングを実施しました。現場実習を経験したことにより、自身の成果や課題を把握できていた様に感じました。しかし、継続して課題克服に取り組んでいるかと聞くと「これから頑張る」と言う生徒もいました。

2年生は「自己の課題の探求」が進路目標です。課題に気づき、改善や克服、サポートを受け入れる等ができることが、進路選択の幅を広げます。具体的に決めた目標を継続することが大切ですので、時々見直し自身の目標がどのくらい達成しているか確認しましょう。(「作業終了後自分で確認した後報告する」「体力をつけるため朝早くきてトレーニングをする」など)

がんばりや努力は自分の力として身につきます。1年生もあと少しとなりました。自分自身のために頑張りましょう。



キャリアカウンセリングの様子

## 拡大進路相談(2年生)

2年生では2月に拡大進路相談を実施しました。保護者、関係諸機関の方々、担任、進路指導課の教員…と大人ばかりに囲まれた状況はたいへん緊張したと思いますが、その中で自分の想いを伝えたということに意味があります。目標が定まると、これから努力することも決まります。2年生の進路目標「**自己の課題の探求**」も最終段階です。皆さんの成長に期待しています。

4月からはいよいよ3年生です。現場実習も、**就職活動としての現場実習**になります。自分の行動や発言には責任を持ち、努力を続けて「**自己実現**」を目指しましょう。

拡大進路相談にご参加いただきました関係者の皆様、たいへんお世話になりました。



拡大進路相談の様子

## 卒業に向けての全体学習について(3年生)

3年生では卒業に向けて学年全体での学習を行っています。進路指導担当者からは、「障害者手帳と福祉サービス」「障害基礎年金について」の講義をしました。

卒業を間近に控えて、学生から社会人になる自分自身に関することとあって、真剣な表情で聞き入る様子が印象的でした。

2022年4月1日から成年年齢が引き下げられ、現在の3年生は全員が成年に達することになります。権利を主張するだけでなく、責任(世の中の約束を守って真面目に努力すること)も果たして素敵な大人になってください。